

## **1. Bezirksfahrt 2015 „Anpaddeln auf der Niers“.**

Es ist Sonntag, der 22. März 2015, 10.30 Uhr als wir Weeze erreichen. Wir dachten, wir sind die Ersten. Wir, das sind 7 Leute von TC 69 und OKV. Weit gefehlt, unzählige Boote und Autos belegen den Parkplatz. Die Stimmung ist gut trotz des kalten, grauen, windigen und durchaus unpassenden Frühlingswetters. Es sind Leute aus Duisburg, Wesel, Rees, Kleve, Essen und wie schon gesagt Oberhausen am Start. Auffällig die vielen Zweier. Ich, als 2. Vorsitzender des Bezirkes konnte viele Hände schütteln und Fahrtenbücher abstempeln, was besonders gewürdigt wurde. Um 11.00 Uhr starteten ca. 60 Boote im Pulk Richtung Goch. Wir passieren Weeze und sind enttäuscht über so wenig Grün. Nur vereinzelte Trauerweiden haben sich Mühe gegeben sich farbmäßig ein wenig rauszuputzen. Der Frühling lässt noch auf sich warten – die Sonne auch. Es ist recht kühl auf dem Gewässer und der Wind schneidet ins Gesicht. Die Stimmung ist immer noch gut denn wir kommen rasch voran. In Goch wird's beschaulich – die alte Stadt sieht schon schön aus vom Wasser. Ich verabschiede mich von einigen Teilnehmern und stemple noch ein paar Fahrtenbücher, wir wollen noch weiter nach Kessel unseren Zielpunkt. Unterwegs gibt's nach Bedarf Kurzpausen – jeder hat was dabei, nicht nur Tee mit Verdünnung. Nach 3 stündiger Fahrt, mit insgesamt 26 Kilometern, erreichen wir das „Spargeldorf“. Auch die Sonne freut sich und begleitet uns auf den letzten Kilometern auf dem Fluss und nach Hause. Es war ein gelungener Auftakt für eine hoffentlich gute Kanusaison 2015.

Rüdiger Schürken